



Poder Judicial de la CDMX respalda la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- El Poder Judicial de la CDMX mostró su respaldo a la iniciativa de reforma al Poder Judicial. En un comunicado, señala que sí fueron escuchados en el Primer Diálogo Nacional, donde propusieron que la elección por voto popular en las entidades federativas fuera gradual. Aseguraron a las y los trabajadores que la reforma judicial protege sus derechos.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ESc_bg0-JSdCnuVeEEH26xsB5-Ft_yLFwNKRgdY2Ti6bOw?e=Y5XX8g